

DPP Partai UMMAT Serahkan B.1 KWK pada Paslon Efendi Al Qadri Mulyadi dan Andri Suryana Arief Bulu untuk Maju Pilkada Jeneponto

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.DEMOKRAT.CO.ID

Aug 23, 2024 - 23:22



Dewan Pengurus Pusat (DPP) Partai UMMAT resmi menyerahkan dokumen model B.1-KWK kepada pasangan calon (paslon) Bupati dan wakil Bupati Jeneponto, Efendi Al Qadri Mulyadi dan Andri Suryana Arief Bulu.

JENEPONTO, SULSEL - Dewan Pengurus Pusat (**DPP**) Partai **UMMAT** resmi menyerahkan dokumen model B.1-KWK kepada pasangan calon (**paslon**) Bupati dan wakil Bupati **Jeneponto**, Efendi Al Qadri Mulyadi dan Andri Suryana Arief Bulu.

DPP UMMAT menyerahkan **B.1-KWK** kepada **Efendi Al Qadri Mulyadi** untuk maju di Pilkada Jeneponto bersapangan **Andri Suryana Arief Bulu**. Dukungan resmi UMMAT kepada paslon ini diserahkan langsung oleh wakil ketua Umum DPP partai UMMAT, **Sri Esti Apung** di Hotel Sofyan Soepomo Tebet Jakarta, Jumat (23/8/2024) sekira pukul 18.30 WIB.

Penyerahan dokumen model B.1 KWK oleh Waketum DPP UMMAT, Sri Esti Apung kepada pasangan calon tersebut didampingi, Ketua DPD UMMAT Jeneponto Mahmud dan Sekretaris DPD UMMAT Jeneponto, Amdy Safri Kr. Daming alias **Kardam**.

Kardam mengatakan, dengan ucapan Bismillah, DPP UMMAT secara resmi mengusung Efendi Al Qadri Mulyadi dan Andri Suryana Arief Bulu untuk maju bertarung di kancah politik Pemilihan Kepala daerah (**Pilkada**) yang dihelat pada 27 November 2024 mendatang.

"Jadi yang menyerahkan B.1 KWK ini adalah Waketum DPP UMMAT, karena Ketua Umum DPP UMMAT lagi menerima kunjungan Pilgub DKI," katanya.

"Ini penyerahannya pas Jumat berkah dinda, semoga calon yang di usung UMMAT ini juga membawa berkah dan perubahan untuk Jeneponto periode 2024-2029," sambung Kardam sapaan Akrab Kr. Daming ini kepada media, Jumat (23/08).

Dengan adanya model B.1 KWK dari DPP UMMAT, kata dia, tentu akan menambah kekuatan paslon bupati Efendi Al Qadri Mulyadi dan Andri Suryana Arief Bulu berkoalisi dengan PPP, HANURA dan DEMOKRAT.

Kardam menilai bahwa Kabupaten Jeneponto ini perlu ada sentuhan-sentuhan, warna baru dan harus berpikir meninggalkan paradigma lama serta pola pikir yang lama dengan hadirnya paslon bupati tagline "Energi Baru" yang akan membawa perubahan di Butta Turatea.

"Efendy dan Andri ini tentunya menjadi angin segar bagi kita semua di Jeneponto. Apalagi ditopang empat partai pengusung," beber Kardam yang sebentar lagi akan dilantik sebagai anggota DPRD Jeneponto Dapil 5 Batara.

Malam ini juga, lanjut Kardam, tim relawan Simpul partai UMMAT dan koalisi bersama partai pengusung akan bergerak secara struktural untuk persiapan pendaftaran ke KPU Jeneponto.

Dan khusus untuk Kardam Community kembali memasang APK dimasing - masing halaman rumah pendukung dan simpatisan. "Kita memasang banner di setiap teras rumah para pejuang UMMAT sebagai bukti dukungan kita kepada pasangan Energi Baru, kita maksimalkan seluruh potensi untuk kemenangan Fendy dan Andri di Pilkada dinda," pungkasnya (*).